

2019年(平成31年)3月28日(木曜日)

第5318号 第3種郵便物認可



官民の関係者ら150人が聴講

## 官民が水道I.O.Tなど講演 水道協会 東海・北陸と合同研修会

滋賀県水道協会による  
平成30年度水道事業合同  
研修会(後援・滋賀県)  
全国簡易水道協議会が  
8日、長浜市内で開催さ  
れた。滋賀県と東海・北  
陸7県(愛知・三重・静岡・  
岐阜・福井・石川・富山)との  
共同研修は初めてで、経  
済産業省・厚生労働省・  
総務省や日本水道協会の  
講演・事例発表・情報提  
供が行われた。また、事業体  
や企業関係者ら約150人  
が参加した。

岐阜・福井・石川・富山の  
7県生活衛生課長が「水  
道法の改正を踏まえ、基  
盤強化を図り、着実に事  
業を推進へ」とあいさつ  
後、中野秀人・協会書記(同課長補佐)が滋賀  
県の水道行政の概要を紹  
介した。

横田和典・大津市企業  
局水質管理課主任は「水  
道事業の発展的地域化」  
で、平成27年度から検査  
能力の余力を有効活用し  
て、2事業体の水質検査  
を委託し、検査技術の向  
上などが期待できることを  
表した。

野原徹・日本ソフト開  
発社代表は「水道I.O.T  
などを展示

会場後方で協力会員で情報交換  
コーナー

滋賀県  
水道協会

## 官民が水道I.O.Tなど講演

水道協会 東海・北陸と合同研修会

昌頭・辻浩司・滋賀県

水道協会業務理事(滋賀  
県生活衛生課長)が「水  
道法の概要や水道施設整  
備予算を説明し、I.O.T  
におけるI.O.T、クラウ  
ド監視サービスの有益性、  
将来性等を検討しての重要事項」とし  
て、技術革新や事業者の  
意識変化などで遠隔監視  
は注目を高めており、「今  
後はビッグデータやAI  
を活用した業務効率化  
も」と情報を提供した。

和泉憲明・経済産業省  
情報産業課企画官は「水  
道I.O.Tの社会実装」と  
題し、各事業体のデータ  
を集約する「水道I.O.T  
プラットホーム」を31年  
度に整備して、台帳整備  
や施設監視・運用などの  
サービス提供を目指す方  
針を示した。

後藤修三・厚生労働省  
省水道課復興第二係長

は「水道行政の動向と水  
道事業におけるI.O.Tの  
活用」について、改正水  
道法の概要や水道施設整  
備予算を説明し、I.O.T  
におけるI.O.T、クラウ  
ド監視サービスの有益性、  
将来性等を検討しての重要事項」とし  
て、技術革新や事業者の  
意識変化などで遠隔監視  
は注目を高めており、「今  
後はビッグデータやAI  
を活用した業務効率化  
も」と情報を提供した。

更新制に係る給水条例改  
正、更新手数料の考え方  
などを説明し、「更新制  
導入のガイドライン」とど  
も、「下水道事業の指定  
工事店制度なども参考  
に」とまとめた。

なお、会場後方の企  
業・団体展示では、△ク  
ボタ△日本ダクタイル鉄  
管協会△栗本鐵工所△D  
K-Power△日本ソ  
フト開発△清水合金製作  
所△日本水機調査△ト  
ケミ△川本製作所△エコ  
シティサービス△日本メ  
ンテナスエンジニアリング△  
滋賀興管工業協同組合連合会△水研△の13  
協力会員が出展した。

を呼び掛けた。

翠川和幸・日本水道協  
会技術課担当課長は「水  
道法の一部改正による指  
定給水装置工事事業者の  
更新制度」として、5年  
度に整備して、台帳整備  
や施設監視・運用などの  
サービス提供を目指す方  
針を示した。

を

松尾大輔・総務省公  
営企業経営室課長補佐  
は「水道事業における持  
続的な経営の確保に向け  
て」と題し、更新投資促  
進や料金収入確保などの  
必要性を指摘。併せて、  
経営戦略や水道地域化推  
進プランの策定への協力  
を呼び掛けた。

和泉憲明・経済産業省  
情報産業課企画官は「水  
道I.O.Tの社会実装」と  
題し、各事業体のデータ  
を集約する「水道I.O.T  
プラットホーム」を31年  
度に整備して、台帳整備  
や施設監視・運用などの  
サービス提供を目指す方  
針を示した。

後藤修三・厚生労働省  
省水道課復興第二係長  
は「水道行政の動向と水  
道事業におけるI.O.Tの  
活用」について、改正水  
道法の概要や水道施設整  
備予算を説明し、I.O.T  
におけるI.O.T、クラウ  
ド監視サービスの有益性、  
将来性等を検討しての重要事項」とし  
て、技術革新や事業者の  
意識変化などで遠隔監視  
は注目を高めており、「今  
後はビッグデータやAI  
を活用した業務効率化  
も」と情報を提供した。

翠川和幸・日本水道協  
会技術課担当課長は「水  
道法の一部改正による指  
定給水装置工事事業者の  
更新制度」として、5年  
度に整備して、台帳整備  
や施設監視・運用などの  
サービス提供を目指す方  
針を示した。